

2024-12-18

Exigen Colegios reanudar puente de la Vicente

Autor: Redacción Federico Guevara

Género: Nota Informativa

<https://laopcion.com.mx/juarez/exigen-colegios-reanudar-puente-de-la-vicente-20241218-480191.html>

Ciudad Juárez.- Colegios de Arquitectos, Ingenieros encabezados por Vicente López, titular del Consejo de Planeación, se manifestaron en contra del freno a la obra del puente elevado de la Vicente Guerrero y Francisco Villa.

La obra fue parada por el Instituto Nacional de Antropología e Historia y la Secretaría de Cultura del Gobierno Federal por afectar el patrimonio histórico y cultural del Centro Fundacional de Juárez.

El gobierno de México pidió a Ferromex presentar un proyecto alternativo al paso elevado que atienda el interés histórico y cultural.

Sin embargo los colegios consideraron que debe atenderse la falta de infraestructura de la ciudad y destacaron que esta obra tiene 10 años gestionando y es parte del programa de convivencia ferroviaria.

En el posicionamiento estuvieron CMIC Delegación Ciudad Juárez, El Colegio de Arquitectos de Ciudad Juárez, Asociación de Ingenieros y Arquitectos de Ciudad Juárez, Colegio de Ingenieros Civiles, Colegio de Ingenieros Mecánicos Eléctricos de Chihuahua y Consejo de Planeación de Ciudad Juárez, este último rechazó recibir subsidios del municipio, mientras que los demás no respondieron si tenía alguna influencia el servicio subsidiados por el gobierno local.

"Quienes estamos en esta mesa somos gente que estamos involucrados en la infraestructura de la ciudad y tenemos muchos años metidos en desear que nuestra ciudad vaya progresando. Poco a poco se ha ido logrando y de alguna manera nos preocupa mucho la situación de esta obra por la que se luchó tanto", dijo López.

Se dijo sorprendido por la cancelación de la obra.

"Esta obra tiene no menos de 10 años que se elaboró el proyecto que se hizo la gestión y bueno hoy en un inicio nos sorprende de sobremanera que una institución del mismo Gobierno Federal la esté frenando, el Instituto Nacional de Antropología e Historia, y la Secretaría de Cultura", dijo.

"Sí nos preocupa mucho porque creemos que para nuestra ciudad sí es una obra importante para la movilidad del sector poniente oriente de nuestra ciudad y bueno pues inclusive es uno de los puentes por los cuales la línea BRT estaba condicionada desde entonces para poder transitar por la avenida Vicente Guerrero dónde están contruidos los paraderos", agregó.

Señaló que atender la movilidad es importante para la economía de la ciudad.

"Es muy importante para la economía y para la movilidad de nuestra ciudad el que se construya todo el programa de convivencia ferroviaria que data desde el 2009 y en el cual están contemplados cinco puentes, los cuales ya están ejecutados el de la Bernardo Norzagaray y Municipio Libre, la 16 de Septiembre. Y hoy el de la Vicente Guerrero y estaría pendiente el de la Ignacio Mejía", añadió.

Recordó que desde el 2004 atendiendo la problemática de accidentes que generaba el tren se buscó que se construyeran los puentes, e incluso se frenó El paso del ferrocarril durante el día día.

"Esto provocó que se empezara a trabajar por el programa de convivencia ferroviaria que no es un programa exclusivo de nuestra ciudad, en varias ciudades de la República se han estado realizando. Hoy nos toca aquí a Ciudad Juárez se hace cosa de dos meses se puso la primera piedra de esta obra, esta magnífica obra que costa de una inversión de 450 millones de pesos. Nos parece un problema muy fuerte que se esté cancelando esta obra y necesitamos luchar juntos para que no se cancele", enfatizó.